

Escuela de Bioanálisis ofrece taller de actualización pedagógica a sus docentes

Escrito por Rafael Paez

Jueves 05 de Septiembre de 2019 11:42 -

En el marco de sus propuestas de apoyo a la formación profesoral, la Escuela de Bioanálisis, de la Facultad de Ciencias de la Salud-UASD, ofreció a sus docentes un taller de actualización pedagógica, al que asistieron 61 maestros de esa unidad académica.



Docentes de la Escuela de Bioanálisis que participaron en el taller.

El taller fue impartido por la maestra Carmen Evarista Matías, pasada decana de la facultades de Ciencias de la Educación y Humanidades, quien es Doctora en Ciencias Pedagógicas y posee una especialidad en Investigación Educativa.

La responsabilidad de esta iniciativa recayó en la persona de la maestra Zoila Escobar, directora de la Escuela de Bioanálisis.



La doctora Evarista Matías en el desarrollo del taller.